

レイブロス・スープラ

ゼッケン⑨

ドライバー: 斎波眞澄
ナビゲーター: 元木孝夫

斎波さんはレイズの社員。ナビの元木さんはレイブロスカーズの代表。ふたりで走れば新しいものナシってか?



派手なカラーリングが、 キヤノンボーラーの心意気

ホイールメーカーのレイズだが、
それとは別に、ホイール以外のバ
ーツを開発する部門として生まれ
たのがレイブロスカーズだ。

今回はそのレイブロスのテモカ
ーともいえる、ド派手スープラで
エンタリー。

エンジンに関しては基本的にノ
ーマルだが、ノーマルのシーケン
シングルの、K27 3470
M0J仕様になっている。燃調は
メインのみで525ccインジェク
ターを稼働させる。燃料ポンプは
GT-R用だ。

E-SBCにより、最大フースト
が1・4kgf/cm²/0時に510psを発
生。街乗りでは1・3kgf/cm²で、
下からパワーのある乗りやすい仕
様のことだ。

足まわりはフォーミュラ用ショ
ックをベースにしたもので、これ
は圧縮側と伸び側の減衰力を別々
に調整できるスグレ物。これにフ
ロント20kg、リヤ12kgのスプリン
グを組む。

室内もオリジナルシートやイン
バネなど、内外装とともに派手に決
めた一台なのだ。

エンジンはK27シングル仕様。525cc
のメインインジェクターをメインコン
ユーターのみで制御する。



総括

オレ達の大好きなクルマとの、
本当のつき合い方を見つけ出そう!

果敢なチューナーと、みんなの応援で ボクの夢は第一歩、ありがとう



みんなの応援、嬉しかった。



各ポイントを計算減算した総合順位は、次号で発表。さて、みんなで順位を当てるべし。正解の中から抽選で、キリハリクラブ御協賛の、ワン・ラップ・オブ・ジャパン記念賞では絶対に手に入らない限定ステッカーと、各参加チューナーのステをセットにしてプレゼント。ハガキに住所、氏名、年齢、性別、性別を明記して、「1月1日ワン・ラップ・オブ・ジャパン総合順位」係まで。締め切りは12月20日だ。ちなみにカッコつけてる公爵向井(笑)はプレゼント品ではありません。

それでもいろんな失敗があった。
これを今後はどう生かすか、読
者のみんなはどう思うか、2回目
も可能なのかという基本に戻つて
まで、じっくり考えてみたい。
この記念すべき第一回の表彰式
は'95年正月の東京オートサロン
(1月6~8日/東京晴海)でや
るから、みんなもぜひ参加してほ
しいね。それから、各ステージで
応援してくれた読者のみんな、あ
りがとう。

稻田大二郎

それでも、ボクには自分の愛車
を思い切り走らせてみたい欲求と、
それも自宅から一般の道を走つて、
目的地まで走破したい、というレ
ースドライバーを組み合わせたよう
なスタイルが夢だった。
これが可能になるためには、やは
りチユーニングカーが公認され
るような時代と走る側が社会性を
意識しなければ不可能だった。サ
イキットはいいけど、スタートし
た以上、公道は一台一台監視する
わけにはいかないからだ。

OPTION創刊号は確かにボ
クひとりの非合法キャノンボール
だった。それから15年、チユーニ
ングカーの進歩とチユーニング環
境の広がり——これが今回の成功
の鍵だった。15年の歳月がかかる
たわけだ。

それでもいろんな失敗があつた。
これを今後どう生かすか、読
者のみんなはどう思うか、2回目
も可能なのかという基本に戻つて
まで、じっくり考えてみたい。

この記念すべき第一回の表彰式
は'95年正月の東京オートサロン
(1月6~8日/東京晴海)でや
るから、みんなもぜひ参加してほ
しいね。それから、各ステージで
応援してくれた読者のみんな、あ
りがとう。